

BOLETÍN DE PRENSA No. 753 ->>

Este día se entregaron las constancias a 23 egresados del Diplomado de Cuidados Paliativos que emprende la Universidad Autónoma de Aguascalientes a través del Centro de Ciencias de la Salud y de la Dirección General de Difusión y Vinculación.

El objetivo del Diplomado es formar profesionistas con conocimientos y habilidades que les permita brindar apoyo a los pacientes con enfermedades terminales y a sus familiares, además están capacitados para intervenir en para que el sufrimiento de dichas enfermedades sean menores, y que las personas puedan tener un mejor y buen morir.

Esta segunda generación del diplomado tuvo el respaldo de la UAA, el Instituto de Salud del Estado de Aguascalientes, así como el Centro Integral de Cuidados Paliativos A.C.

En representación del Rector Mario Andrade Cervantes, el doctor Raúl Franco Díaz de León, Decano del centro de Ciencias de la Salud; felicitó a la veintena de egresados, quienes en un lapso de seis meses fueron adquiriendo conocimientos, habilidades, actitudes e instrumentos que les permitirán mejorar la calidad de vida de los pacientes; por lo que reconoció la labor de estos profesionistas de la salud, quienes sacrifican su vida personal por el bienestar de otros.



De igual forma, aseguró que la UAA continuará trabajando para apoyar este tipo de proyectos académicos en colaboración con otras instituciones, ya que son diplomados como éste, una manera de contribuir en la formación continua de los profesionistas.

La maestra Lourdes Chiquito Díaz de León, Directora General de Difusión y Vinculación, clausuró las actividades del Diplomado en Cuidados Paliativos y reconoció en los egresados las cualidades necesarias para emprender un trabajo donde son fundamentales valores como el amor, el cuidado, la paciencia, la tolerancia, la generosidad entre otros valores que hacen falta promover para disfrutar la vida.

Por su parte, María de los Ángeles Martínez Arenas, presidenta del Centro Integral de Cuidados Paliativos; subrayó que el aspecto de los cuidados paliativos surgió en México hace apenas 15 años, sin embargo con las recientes aprobaciones de la ley de voluntad anticipada se hace necesaria la capacitación de personal de la salud; pues dijo que en la formación profesional poco se enseña sobre cómo dar malas noticias ante alguna enfermedad terminal.

Puntualizó que la primera generación del diplomado egresó a 50 personas, que sumados a esta

segunda generación; ya se cuentan con 73 profesionistas capacitados sobre el cuidado paliativo. La modalidad de impartición ha sido presencial, pero se espera que las próximas generaciones puedan incluirse experiencias a distancias que permitan además de la adquisición de conocimientos intercambiar experiencias.